

吉野ヶ里町立東脊振小学校

学校教育目標

# 校長室だより 夢に向かって輝く児童の育成

児童数 360名 No.86

令和3年11月29日 文責 校長 林 寛 ポカもん



朝夕と昼間の寒暖差が大きくなってきました。寒そうに登校している子供も、昼休みは汗をかきながら外で遊んでいます。やや気になるのが感染症の拡大傾向が縮小してきたせいマスクの着用が少し緩んでいることです。空気が乾燥してくるこの時期は、例年、インフルエンザや感染性胃腸炎などが流行する頃です。残りあと1ヶ月の2学期を元気に過ごせるように、自分や周りの人を大切にすることもマスクの着用を意識させたいと思います。

## 公開授業

11月17日(水)に4年1組の算数の授業を校外の先生方に公開しました。大勢の大人に囲まれた中での授業で、多くの子供たちが緊張していたと思います。それでも、この時間のめあてに向かって活動し、友達と一緒に考えたり、自分の考えをタブレットパソコンを使ってまとめたり、発表したり、出された意見を比較したりと時間いっぱい学習に取り組む様子が見られました。授業後に感想を聞くと、「はじめはドキドキしたけど、すぐに慣れました!」と答えてくれた子もいました。本校では、東脊振中学校と連携して児童生徒の学力向上についての研究を進めています。



## おもちゃランド 1・2年生

生活科の時間に2年生が手作りしたおもちゃやゲームを体育館に集めて、おもちゃランドが開かれました。自分たちのコーナー(お店)に来た友達を楽しませたり、他の友達のコーナーを回ったりしながら楽しんだ後には、本来の目的の「1年生を招待して楽しませる」本番が待っていました。自分たちが1年生の時に招待されて楽しんだことを思い出し、「今度は自分たちが…」という気持ちで取り組んでいた2年生です。きっと来年、再来年と続いていくと思います。



## 行事予定

- |         |                       |       |                               |
|---------|-----------------------|-------|-------------------------------|
| 12/1(水) | 佐賀県学習状況調査 国算(4~6年)    | 9(木)  | 特別校時(⑤時間授業)14日(火)まで           |
| 2(木)    | 佐賀県学習状況調査 社理(6年)SC来校日 | 15(水) | かぜインフルエンザ予防集会(朝)              |
| 3(金)    | 防煙教室⑤(6年)             | 17(金) | 特別校時(⑤時間授業)                   |
| 7(火)    | 学校評議員会                |       | 学級懇談会 15:10...下学年 15:55...上学年 |

